

Saint-Martin, le lundi 22 mai 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

ENVIRONNEMENT - PROPETE

Une campagne médiatique pour inciter au tri-sélectif des déchets !

Ce lundi 22 mai 2023, la 2e vice-présidente en charge du Cadre de Vie, madame Bernadette DAVIS, s'est rendue au Lycée Robert Weinum, afin de sensibiliser les élèves au tri des déchets. Une démarche encouragée par la Collectivité de Saint-Martin pour une évolution des comportements vers une île plus propre.

Aux côtés de la vice-présidente Bernadette Davis, la représentante du vice-recteur, madame Stephanie Brouwers, chargée de mission Education et Développement Durable dans les établissements scolaires, monsieur Saunier proviseur du lycée, et monsieur Cathala, enseignant référent au développement durable au sein du lycée, ont sensibilisé les élèves à l'importance des gestes de tri.

Madame Davis a ensuite rencontré les membres de la presse pour les informer du lancement de la campagne de sensibilisation auprès du grand public, sur le tri des déchets, suite à l'installation de 330 nouvelles corbeilles de tri dans les zones fréquentées et les établissements scolaires.

Au préalable, monsieur Laurent Guillaume, directeur Environnement, Eau, Energie, et madame Anaelle Rapy, chargée de mission Gestion des déchets, ont présenté aux élèves de la Seconde 4 et leur professeur madame Narcy, les enjeux environnementaux liés aux déchets ménagers et à l'importance des gestes de tri-sélectif.

Comme l'a mentionné la 2e vice-présidente Bernadette Davis, la Collectivité a décidé d'agir et de renforcer les moyens publics en matière de propreté et de gestion des déchets.

Des actions concrètes sont menées pour y parvenir, à travers l'installation de nouveaux équipements, la sensibilisation du grand public et des messages adressés aux jeunes générations.

| Contact Presse DIRCOM : Nathalie Longato-Rey | Tél : 0590 29 56 60
Email : dircom@com-saint-martin.fr - Website : www.com-saint-martin.fr



La population doit faire sa part en respectant les consignes de dépose des déchets ménagers entre 18h00 et 23h00, tous les soirs, dans les grands bacs noir et orange (les déchets doivent être déposés dans des sacs poubelles fermés).

Le public doit aussi commencer à s'investir dans le tri systématique des déchets en verre et en plastique, carton et emballages, dans le respect des gestes de tri enseignés.

Les nouvelles corbeilles de recyclage de ville (verte - orange - jaune) doivent être utilisées à cet effet. Les 3 corbeilles sont vidées tous les jours par les services de la Collectivité, les déchets sont ensuite triés à l'écosite de Grandes Cayes. A terme, un système de collecte et de recyclage spécifiquement dédié à ces nouvelles corbeilles, sera mis en place et opéré par une entreprise prestataire.

En complément, la Collectivité finalisera l'installation de 250 nouvelles bornes d'apport volontaire pour le verre et le plastique. Ce nouveau mobilier sera déployé sur tout le territoire, d'ici le mois de septembre 2023. Il viendra compléter le mobilier existant.

Enfin, la Collectivité a programmé l'installation de 15 nouveaux points d'apport volontaire pour les déchets verts et les encombrants, sur l'ensemble du territoire. Ces points de collecte seront opérationnels à compter de septembre 2023.

La Collectivité compte sur ses administrés pour entendre ces messages et agir collectivement pour imposer les gestes de recyclage sur le territoire.

“La nature qui nous entoure est un joyau unique que l'homme a le devoir d'entretenir et de préserver.”

It's our nature! Let's be responsible and involved !